

Bürgerschützenverein Finnentrop 1921 e.V.

Liebe Schützen,

im Namen Bürgerschützenvereins wünsche ich euch und euren Familien ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in das Jahr 2024.

Auf das vergangene Jahr können wir mit Stolz und Dankbarkeit schauen.

Ich danke unseren amtierenden Majestäten, unserem Schützenkönigspaar Thorsten und Lena Bloß, dem Jungschützenkönigspaar Luc Vollmer und Pia Vogt und dem Kaiserpaar Dirk Atteln und Katja Durlach. Sie haben unseren Verein und unseren Ort in vorbildlicher Art und Weise bei zahlreichen Veranstaltungen repräsentiert, beispielsweise bei den Höhepunkten dieses Jahres, unserem eigenen Schützenfest oder dem Kreisschützenfest in Lenhausen.

Nachdem wir einige Arbeitsgruppen installiert, die viele Arbeit auf mehr Schultern verteilt haben und dadurch konzentrieren konnten, durften wir Anfang Juli ein großartiges und erfolgreiches Schützenfest feiern. Nicht nur am Samstagabend platzte unsere Festhalle aus allen Nähten und wir konnten ausgelassen feiern.

Ich danke allen, die sich im vergangenen Jahr um unseren Verein verdient gemacht haben, allen voran natürlich unseren Vorständen und Offizieren. Sie investieren viele Stunden ihrer Freizeit, nicht nur um das Schützenfest vorzubereiten, sondern auch um über das Jahr zahlreiche Tätigkeiten in Organisation oder Arbeitseinsätzen durchzuführen.

In Zeiten globaler und nationaler Unsicherheiten und Krisen sind es unsere Vereine, die das Leben im Ort prägen, den Alltag ein Stückweit vergessen lassen und durch ihren Einsatz die Werte unseres Landes aufrechterhalten.

Ich wünsche euch ruhige und erholsame Feiertage und für das Jahr 2024 und die Zukunft vor allem Gesundheit, Glück und Zufriedenheit.

Euer

Sebartian Hatsfell

"Die Botschaft von Weihnachten: Es gibt keine größere Kraft als die Liebe. Sie überwindet den Hass wie das Licht die Finsternis."

(Martin Luther King)